

061 COMMUNIQUE RADIO-PRESSE

N° _____ /MINEFOP/SG/DFOP/SDECC/SOEC/BOEC

06 SEPT 2019

Le Ministre de l'Emploi et de la Formation Professionnelle communique:

The Minister of Employment and Vocational Training hereby announces as follows:

Les candidats dont les noms suivent, classés par Centre de Formation et par ordre de mérite, sont déclarés **définitivement admis** au concours d'entrée dans les Centres de Formation Professionnelle Rapide (CFPR), session de 2019.

The following candidates, sorted by Training Centre and classified in order of merit, have been declared successful in the competitive entrance into the Advanced Vocational Training Centres, 2019 session.

CENTRE DE FORMATION : IVTC OF BUEA

OFFICE AUTOMATION SECRETARYSHIP

Rang	Noms et prénoms
1ère	ETINGE ERPONGE JOYCE
2e	NCHA CYDONE EYOH
3e	NFOR KIM TUME
4e	MBENG AYUK TAGNI OSCAR
5e	AHONE PRECILIA MESAPE
6e	VAVA MARY MAGDALENE MOJOKO
7e	CHRISTINA NGOWO EKO

BILINGUAL SECRETARYSHIP

Rang	Noms et prénoms
1ère	MENONE NZEGGE MAJORY
2e	AYOME ANGELICA EBOMBE

ACCOUNTING SECRETARYSHIP

Rang	Noms et prénoms
1ère	KIMBONG SEVELINE AKWE
2e	CHIA FLORENTON CHIA
3e	ENONGNE ELIAS EDOH

4e	FONJONG NDASI JOSHUA
5e	NGOEKAME ANNA

COMPUTERIZED ACCOUNTING AND MANAGEMENT

Rang	Noms et prénoms
1er	ESONGAMI JACOB LIKAMBI
2e	GUO MARGARET SIH
3e	NAOMI JOFFI EPUNG LYONGA
4e	ATUD AKAH NICESE
5e	FANDIO YIMGA EMILIE BLANCHE
6e	LESLY BIJETMIA JIMATON

COMPUTER MAINTENANCE

Rang	Noms et prénoms
1er	NJOR ELVIS MAWEH
2e	ELUMBAT PERSIVA
3e	TANYI PERPETUA TAKU
4e	VENANCE NGOLO ELIVE
5e	EDUBE SHANISE BERTHA

Les candidats déclarés définitivement admis sont invités à se rapprocher du Centre de Formation Professionnelle Rapide d'Employés de Bureau (CFPREB) de Buea pour les modalités d'inscription.

Les candidats non retenus dans les spécialités sollicitées peuvent se rapprocher de la Direction du Centre de Formation pour une éventuelle réorientation.

Successful candidates are invited to visit the Training Centre for registration modalities.

Unsuccessful candidates are invited to meet the Administrations of the Training Centre for an eventual reorientation.

Ampliations :

- MINEFOP.
- SG/MINEFOP
- IGF/MINEFOP
- ONEFOP
- Toutes les DREFOP et DDEFOP
- Chefs des CFP concernés
- Affichage
- Chrono/Archives

